
長年の活動が評価されました

　九塚川河川公園管理運

営委員会（小竹等委員

長）が、５月18日に開催

された第30回全国「みど

りの愛護」のつどいで

「都市緑化功労者」県知

事表彰を受賞し、中村町長を訪れ報告を行いました。

今回の受賞は、年２回除草や竹の伐採など行い、盆踊

り大会の会場などとして公園を管理し、地域の環境美

化意識の高揚や快適な公共空間の保全が評価されたも

のです。小竹委員長は「活動を継続し、地域の集える

場所にしていきたい。」と決意を新たにしていました。

　石見まちづくり協議会（吉澤晴美会長）が主催の

「花口歴史ウォーク」が三本松グラウンドゴルフ場を

スタートに行われました。参加者は、旧石見東小学校

花口分校の裏山にある江戸時代初期にたたら製鉄で栄

えた矢田貝家墓地や、15世紀末の花口宝篋印塔などを

巡り延べ７キロの

コースを、花口遺跡

保存会の奥迫広人さ

んと町観光ガイドの

中村秀人さんの説明

を受けながら新緑の

中のウォーキングを

楽しみました。
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こだけ ひとし

ほうきょういんとう

令和元年度鳥取県
社会教育委員連絡協議会表彰

　鳥取県社会教育委員連絡協議会総

会が行われ、白根早苗さん（茶屋）

が受賞されました。この表彰は、お

おむね10年以上市町村の社会教育

委員として活動し、その功績が顕著

だった方を表彰するものです。

　白根さんは、通算13年にわたり

町社会教育委員を務められたほか、

生涯教育推進員、山上まちづくりの

会住民学習部長として、地域の生涯教育のリーダーと

なり生涯学習の推進に尽力されてきました。以前には

レディース日南連絡会議の会長として町内における女

性団体の連携をはかり、日南町男女共同参画推進委員

副会長としても、男女が対等な立場で社会活動に参画

できる地域社会の実現に寄与されてきました。

　長年にわたるこれらの功績が認められ、今回の表彰

となりました。白根さんおめでとうございました。

　2019年ナイターリーグの開会式が総合グラウンドで

行われました。開会式では昨年同時優勝したブラッ

ク・スペシャルズ、ブルータス、マニモスが優勝旗を

返還し、中村町長が選手たちに激励の言葉を送ったほ

か、昨年のナイターリーグMVPに輝いた中嶋玄大選手

（マニモス）の表彰も行われました。開会式に引き続

き行われた開幕戦

ではマニモスとブ

ルータスの昨年優

勝したチーム同士

が対決しました。

開幕戦に先立ち中

村町長の始球式も

あり、今年も熱戦

の火蓋が切って落

とされました。
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中村町長の始球式で開幕

５

27

設立記念の講演会

　今年度から一般社団法人化した日南町観光協会（中村英

明会長）の設立記念講演会が、ふるさと日南邑ファームイ

ンで行われました。講演会は、町内を中心に長年、オオサ

ンショウウオの研究をされているNPO法人日本ハンザキ研

究所理事長の岡田純さんを講師に『「HANZAKE」を日南

町から世界へ、世界から日南町へ』と題して行われました。

岡田さんは、オオサンショウウオの保全についてや、オオ

サンショウウオが生息できる環境をPRできるシステムの確

立などについて話されま

した。講演会後には法人

化後初の総会が行われ、

エコツーリズムの実施な

ど交流人口の増加を目指

すことなどが確認されま

した。

６
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なかしま げんた

　林野庁の本郷浩二次長など林野庁幹部が「にち

なん中国山地林業アカデミー」などを視察しまし

た。役場を訪れた本郷次長らは町長室で丸山副町

長、平田広志日南町森林組合長から町の特色と林

業振興施策などの説明を受けた後、株式会社オロ

チの工場を視察しました。視察の最後に宮内地内

の林業アカデミー

演習林を訪れ、林

業アカデミー生徒

の現場研修の様子

を見学し、林業ア

カデミーの概要説

明や生徒との意見

交換が行われまし

た｡

林野庁次長が
林業アカデミーなどを視察

６
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